

Neue Könige bei „Pfeil“ Bellenberg

Im weihnachtlich geschmückten Saal des Vereinsheims veranstalteten die Schützen wieder ihre Weihnachtsfeier mit Proklamation der Könige und anschließender Preisverteilung.

Der Vorsitzende Nico Schläger brachte seine Freude über viele gelungene und erfolgreiche Veranstaltungen zum Ausdruck und dankte seinen Mitstreitern für die Unterstützung, die er stets auch in der guten kooperativen Zusammenarbeit mit der Gemeinde erfährt.

Der dritte Bürgermeister Benjamin Windirsch brachte in Vertretung, die Grüße der Gemeinde und lobte den kameradschaftlichen Zusammenhalt, die Aktivitäten und die gelebte Tradition des Vereins, der damit für Werte steht, die die Gemeinschaft stark und zukunftsfähig machen. Weihnachtliche Lieder, begleitet von Hans Zanker mit dem Akkordeon, ließen Vorfreude auf das große Fest aufkommen. Mit ihrem netten und gut eingeübten Liedbeitrag „In der Weihnachtsbäckerei“, erfreuten die Jungschützen das Publikum bei der Schützenweihnacht und erhielten dafür viel Beifall, der letztlich vor allem auch dem Regisseur und Jugendleiter Lothar Raschke galt.

Mit Ungeduld mahnten die Jugendlichen dann zur Bekanntgabe der Platzierungen bei den Schießwettbewerben. Unter Berücksichtigung des Alters wurden die Kinder in zwei Klassen eingeteilt. Und so gab es jeweils für alle, Urkunden und Plaketten für die erreichten Plätze beim Bogen- und beim Lichtgewehrschießen. Die Eltern der Jungschützen bedankten sich mit Präsenten bei Lothar Raschke und Wilhelm Hiller für ihr zeitaufwändiges Engagement und würdigten deren erfolgreiches Wirken.

Bei der Königsproklamation Luftgewehr Jugend erhielt Marlon Welsch für einen 27,6 Teiler die Königskette. Platz zwei ging an Alexander Peters 191,1 Teiler und Mira Schläger wurde für ihren erzielten 207,1 Teiler die Bretzelkette umgehängt.

In der Schützenklasse darf Paul Zeiler für einen 14,0 Teiler ein Jahr lang die Königskette tragen. Bernd Rieger landete mit einem 17,7 Teiler auf Platz zwei, gefolgt von Matthias Schuberth Patz drei 63,7 Teiler.

König mit der Luftpistole und einem 366,1 Teiler wurde Udo Lelewel, Platz zwei mit einem 421,6 Teiler ging an den Vorsitzenden Nico Schläger, dicht gefolgt von Gerd Hartmann 425,4 Teiler.

Ludwig Rapp wurde für seinen 9,2 Teiler zum König der Auflageschützen ausgerufen. Mit einem 15,8 Teiler schaffte Karl-Eugen Mauch Platz zwei und bekam die Wurstkette. Auf Platz drei folgte Werner Holl mit einem 18,0 Teiler.

An der vornehmlich mit Wurstwaren bestückten Preistafel, durften sich nachfolgend alle Teilnehmer des Weihnachtspreisschießens den Rängen entsprechend bedienen.